

Pôle communication
24.65.42

Mercredi 12 avril 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Des dégradations ont récemment été constatées à Nouméa sur des monuments de mémoire dédiés aux communautés indonésiennes et vietnamiennes. En effet, la stèle du centenaire de la communauté indonésienne située à l'Orphelinat, ainsi que celle en l'honneur des Châm Đăng au centre-ville, ont été vandalisées.

Le président du gouvernement Louis Mapou et le membre chargé de la culture Mickaël Forrest, tiennent à condamner, avec la plus grande fermeté, ces actes de délinquance. Ces faits vont à l'encontre du sentiment d'appartenance au pays, socle des valeurs de vivre ensemble défendues par l'institution.

Ils souhaitent également exprimer, au nom du gouvernement collégial, leur soutien total aux communautés dont les lieux de mémoire ont été endommagés.

* *
*